

undefined - lundi 4 juillet 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Une fête réussie pour le hameau de Faverges



Les habitants de Faverges ont partagé un excellent moment.

Traditionnellement, les habitants du hameau de Faverges à Creys-Mépieu se retrouvent pour une journée festive au début du mois de juillet. Samedi dernier, après un apéritif formel, le repas consistait d'abord en une paella puis fromage et dessert. La suite de l'après-midi permettait aux boulistes de mesurer leur talent en toute convivialité, l'essentiel étant de s'amuser surtout sous un beau soleil. Les organisateurs ont pu mesurer la réussite de cette fête du hameau, car, après les deux années blanches pour cause de pandémie, 87 personnes avaient répondu présent à leur invitation.

Les organisateurs, Karine et David Arnaud, Isabelle et Pascale Velez, Nadine Gros avaient mis les petits plats dans les grands pour le bonheur des convives. Les conversations ont duré fort longtemps, chacun ayant besoin de retisser des liens avec ses amis et connaissances.